

# *Cuba: Destacan necesidad de incrementar ingresos y eficiencia*

---



La Habana, 22 may (RHC) La ministra de Finanzas y Precios de Cuba, Lina Pedraza, destacó este 22 de mayo, en La Habana, la necesidad de hacer sostenible la economía mediante el incremento de los ingresos, la eficiencia y un mayor control, informa la agencia Prensa Latina (PL).

La titular intervino en la apertura del XI Encuentro Internacional de Contabilidad, Auditoría y Finanzas, que sesionará hasta el próximo miércoles en el Palacio de Convenciones, con la participación de más de 300 expertos, representantes de empresas estatales, unidades presupuestadas y cooperativas de 14 países.

"En materia contable en el 2005 sustituimos los principios generalmente aceptados por las normas cubanas de información financiera, las cuales se formularon con un esquema de armonización con estándares internacionales y la conjugación con las particularidades de la economía cubana", apuntó Pedraza.

Explicó que los trabajos de la contabilidad gubernamental avanza hacia la emisión de los estados financieros del sector gobierno "y en este evento se podrá intercambiar experiencias particulares de este proceso".

Igualmente señaló que el sistema de tesorería ha transitado por dos modelos de administración de los fondos del Estado, y se efectúan estudios encaminados a lograr mayor racionalidad en el movimiento de los recursos públicos, en el diseño de instrumentos que permitan evaluar los niveles y estructura del endeudamiento.

"Todas estas transformaciones se vienen materializando en la Ley del Presupuesto del Estado, que expresa los principales cambios en la administración financiera", sostuvo.

Según Pedraza, en este contexto se fortalece la empresa estatal socialista e introducen medidas encaminadas a otorgarle nuevas facultades y lograr mayor autonomía financiera.

"Con ella se avanza en la descentralización, en la formación de precios y en el diseño del sistema de relaciones financieras con el presupuesto estatal, en el cual las técnicas de administración monetaria empiezan a desempeñar un papel determinante, ante la necesidad de organizaciones empresariales innovadoras y sostenibles", añadió.

Precisa PL que en el congreso, que busca espacios para divulgar lo que la academia y la práctica profesional hacen en la implementación de los lineamientos y la conceptualización del modelo económico y social cubano, laborarán en paneles y comisiones, y entre los países representados están Cuba, México, Ecuador, Italia, Chile, Colombia y Perú.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/130459-cuba-destacan-necesidad-de-incrementar-ingresos-y-eficiencia>



**Radio Habana Cuba**